

Leñadores apalean a Indios y lideran en Serie de Beisbol



La Habana, 22 jun (ACN) Con feroz ofensiva de 20 jits, incluidos tres jonrones, Las Tunas venció 16-7 al ya eliminado Guantánamo y se aferró a la cima de la LXII Serie de Béisbol, que transita por la fase de recuperación de partidos de su calendario oficial.

En su feudo del estadio Julio Antonio Mella, los Leñadores contaron con los maderos de Yosvani Alarcón y Yasel Pérez, ambos utilizados como inicialistas, capaces de remolcar cinco carreras cada uno. Alarcón pegó dos vuelacercas y el otro fue de Pérez. Entre los dos fueron cuatro veces al cajón de bateo y nunca pudieron ser puestos out.

Victoria para Maikol López. En el sexto inning y con amplia ventaja de 10-3 en el pizarrón, el mentor Abeysi Pantoja trajo de relevo a Alberto Pablo Civil, que en 3.0 entradas permitió tres jits, otorgó dos boletos y le hicieron cuatro carreras limpias. No obstante, se apuntó su salvamento 15 e igualó en ese liderazgo con el espirituano Yanielquis Duardo.

Con este resultado, Las Tunas lidera con cota de 44-28 (aún le restan cinco cotejos) y se distancia a 2.5 juego de su más cercano perseguidor Santiago de Cuba, que hoy fue superado dos veces por Ciego de Ávila en el parque Paquito Espinosa, de Morón.

A primera hora, los Tigres vencieron por KO de 11-1 en siete entradas y racimo decisivo de siete carreras en el cuarto episodio con siete jits, incluido jonrón de Abel Civil con dos corredores en circulación. El intermedista Jorge Luis Contreras pegó de 3-3, con doblete y cuatro remolques. Victoria para Leomil González, que signó sólido relevo de 3.1 innings con apenas un jit y sin conceder boleto.

Y a segunda hora, los avileños también se soltaron a batear y no se detuvieron hasta pegar 13 jits, para imponerse 11-5 y acreditarse su cuarta victoria consecutiva frente a las Avispas santiagueras. Nuevamente Civil y Contreras destacaron con el madero por los triunfadores.

Civil pegó su segundo jonrón de la tarde y remolcó otras dos, en tanto Contreras se fue de 4-2 con dos fletadas. Así, ambos jugadores cerraron con seis carreras impulsadas cada uno en el doble juego.

En el segundo partido, y en causa perdida, el inicialista santiaguero Osday Silva pegó de 4-4 con dos cuadrangulares (llegó a 17 e igualó en ese liderazgo con el pinareño Yasser Julio González), y remolcó cuatro carreras para apuntalarse como líder (79).

Además, Artemisa noqueó 12-2 a Sancti Spíritus con ofensiva de 12 jits, incluidos cinco extra bases y vuelacercas del receptor Andy Cosme, utilizado como segundo hombre en la alineación.

Mientras, Industriales dejó al campo 4-3 a Villa Clara y se quedó solo en el tercer lugar, en tanto Camagüey derrotó 4-0 a La Isla y sigue en la pelea por incluirse en los cuartos de final, fase a la que ya avanzaron Las Tunas, Santiago de Cuba, Sancti Spíritus e Industriales. Con sus derrotas de hoy, Azucareros y Piratas dicen adiós a toda posibilidad.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/326266-lenadores-apalean-a-indios-y-lideran-en-serie-de-beisbol>



Radio Habana Cuba